
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit Sate�it ist meistens ein  gemeint, dass um die Erde �iegt.

Der Sate�it wird mit einer Rakete in den Weltraum geschossen.

Das machen die  schon seit über 60 Jahren.

Es �iegen schon ein paar hundert Sate�iten um die  herum.

Viele Sate�iten drehen sich genauso schne� wie die Erde.

Mit einem starken  kann man sie

deshalb immer an derselben Ste�e am Himmel sehen.

 beobachten die Erde oder den Weltraum.

Mit ihnen kann man auch das  der nächsten Tage heraus'nden.

Andere Sate�iten helfen dabei, dass wir mit 

auf der ganzen Welt telefonieren können.

Auch viele Fernsehprogramme gibt es über .
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